



Sécurité routière 5èmes

publié le 17/02/2015

Profitant de l'absence des 4èmes et de certains professeurs partis en Angleterre, l'établissement a réorganisé les emplois du temps des 5èmes pour mettre en place des ateliers "**sécurité routière**". Ainsi, les élèves seront mieux préparés pour l'épreuve d'**ASSR1** nécessaire pour avoir l'ancien BSR, actuellement **permis AM** permettant de conduire un cyclomoteur.



Ils ont fait du simulateur de conduite, travaillé sur les équipements du scooter, analysé un accident et appris le comportement à avoir en cas d'accident. Un ASSR1 blanc a aussi été passé.

